

hari ini

Peluncuran Tahapan, KOPI Jadi Maskot Pilkada Serentak Tahun 2024 di Kabupaten Tana Toraja

SULSEL INDONESIA SATU - TANATORAJA.HARIINI.CO.ID

Jun 13, 2024 - 10:04



TANA TORAJA - Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tana Toraja hari ini melaksanakan Peluncuran Tahapan Pilkada Serentak tahun 2024, Kamis (13/6/2024).

Peluncuran tahapan Pilkada ini yang dilaksanakan di Hotel Puri Artha, juga dirangkaikan dengan peluncuran si KOPI sebagai Maskot Pilkada Serentak tahun 2024.

Melalui sambutannya selaku Ketua KPU Tana Toraja, Berthy Paluangan menyampaikan bahwa pada Pilkada tahun 2024 ini KPU mengangkat tema "Pilkada Ta', Pilkada Untuk Kita".

"Pada pilkada serentak tahun ini KPU Sulawesi Selatan bersama KPU Kabupaten/Kota se-Sulawesi Selatan mengangkat tema Pilkada Ta', Pilkada Untuk Semua," sebut Berthy Paluangan.

Dalam sambutannya juga tersebut, Berthy Paluangan menyebutkan jika pada Pilkada tahun 2024, KPU Tana Toraja mengangkat Maskot Pilkada dari KOPI.

Dimana Kopi ini diangkat sebagai maskot yang memiliki arti yakni Kredibilitas, Optimisme, Profesionalitas dan Integritas.

Berthy Paluangan juga menekankan jika maskot KOPI tersebut diharapkan sejalan dengan Kredibilitas penyelenggara, Optimisme untuk semua masyarakat Tana Toraja menciptakan pilkada aman dan damai, Profesionalitas penyelenggara dan menghasilkan pilkada yang berintegritas.

Sementara mewakili Bupati Tana Toraja dalam sambutannya sekaligus membuka peluncuran tahapan pilkada 2024, dr. Rudi Andilolo selaku Sekda Tana Toraja menyampaikan bahwa ini adalah langkah awal menuju pilkada yang ke arah lebih baik.

"Kita berharap pilkada ini bisa berjalan dengan baik sejalan dengan pilihan maskot Kopi. Dan Pemda akan memosisikan diri mengawal dan netral dalam pelaksanaan tahapan Pilkada ini," kata Rudi Andilolo.

Selaku Sekda Tana Toraja, Rudi Andilolo juga berharap pelaksanaan pilkada tahun 2024 ini jangan ada yang menjadi provokator namun harus dikedepankan situasi yang sejuk, kondusif, dan bermartabat serta berintegritas.

Pada peluncuran tahapan ini, dihadiri langsung oleh jajaran Forkopimda Tana Toraja, KPU dan Bawaslu Toraja Utara, para Pimpinan maupun pengurus PartainPolitik, utusan Organisasi Kepemudaan dan Kemasyarakatan, serta utusan penggiat LSM.

(Widian)